

BERITA TERBARU

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Biru untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 11, 2024 - 14:26



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Biru untuk Jaga Kamtibmas

SUKABUMI - Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam laporannya, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan bahwa personil piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada hari Rabu, 10 Januari 2024, mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai. Menurut Kapolsek

Kalapanunggal, kegiatan patroli tersebut dilakukan untuk menjaga kamtibmas dan melakukan antisipasi terhadap potensi tindakan kriminal seperti Curas, Curat, dan Curanmor (C3), serta gangguan kamtibmas lainnya. Patroli tersebut melibatkan personil yang terlatih, antara lain Aipda Rachmat. S dan Briptu Riad. Lokasi dan sasaran patroli mencakup pemukiman warga, daerah rawan, obvit, pos ronda/siskamling, dan titik berbatasan dengan Wilayah Hukum Polsek Kalapanunggal. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat, termasuk dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya guna menjaga situasi aman dan nyaman. Dalam narasi kegiatan patroli, Kapolres Sukabumi menanggapi, "Kami memberikan apresiasi tinggi kepada Polsek Kalapanunggal atas dedikasinya dalam menjaga keamanan wilayah. Upaya patroli ini sejalan dengan visi Polri untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat." Kapolsek Kalapanunggal juga menyampaikan bahwa dalam patroli tersebut, masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing, termasuk melaksanakan ronda malam. Selain itu, pengendara sepeda motor juga diberikan himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising/brong. Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah yang menjadi tanggung jawab Polsek Kalapanunggal dalam keadaan aman terkendali. Kapolres Sukabumi mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersinergi dengan kepolisian guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.